



Les Pet'ardentes du Choletais
Sourdine
49360 YZERNAY
www.lespetardentes.fr

LA GAZETTE

Juillet 2025

22 juin 2025 : l'été a tout juste un jour, et pourtant, il semblerait bien qu'il avait déjà testé ses capacités de chauffage durant les jours qui avaient précédé. Heureusement pour nous, sans doute pris d'un petit coup de fatigue, il avait levé le pied pour ce dimanche. Pour notre plus grand plaisir, on s'en doute.

On ne change pas les habitudes, et c'est donc à l'étang de Peronne que nos grands-mères, se rassemblent au petit matin et partent en balade tandis que les plus jeunes prennent une autre direction. Les deux circuits se retrouvent aux Cerqueux pour le traditionnel café/brioche du matin.

C'est reparti pour le village de La Coudre et au bout d'un étroit chemin, nos voitures arrivent pour se stationner dans une prairie au milieu des hautes herbes et autre végétation plus ou moins « piquante ». Nous sommes à l'entrée du Jardin de Cistus où nous sommes accueillis pour une visite guidée par son propriétaire et créateur, Dominique Ethieux.

Classé « Jardin Remarquable » par le Ministère de la Culture, le jardin est apparu il y a trois ans, dans un reportage de la télévision, sur France 5. Il a été créé, à partir de rien par son propriétaire actuel, aidé d'un ami aujourd'hui disparu. On y trouve de nombreux conifères, des chênes verts et des essences caduques variées, en feuilles à cette période de l'année. S'y trouvent également des arbustes à fleurs, dont des cistes qui ont donné leur nom au jardin. Plusieurs massifs plantés de vivaces colorées agrémentent ce petit coin de paradis et de fraîcheur, établi sur près d'un hectare de terrain.



La sortie en chiffres :
30 voitures
(13 grands-mères)
53 participants



La route vers notre déjeuner passe par Sanzay et les ruines de son château médiéval du XIII siècle. (photo)
Et vient l'heure de passer à table : ce sera au Restaurant du Lac d'Hautibus à Argenton, près du lac. Bonne nourriture, servie par un personnel attentionné : que demander de plus ?
Une dernière étape à Somloire pour un pot de dislocation afin de clôturer cette belle journée ensoleillée.



Merci à Christian, Jacky, Marc et les autres pour l'organisation de cette journée

© Michel Pionneau